

Ses enfants :

Melody et Frédéric **Etter**, leur fille Tessy et la fille de Frédéric, Marie ;

Sébastien et Thérèse **Neuhaus**, leurs filles Vanessa, Marylou et Alicia ;

Son amie et colocatrice, Anne **Schmois** ;

Ses amis Chris et Alain ;

Tout le personnel de l'entreprise R.T.E. SA, Réalisations techniques électriques du Mont-sur-Lausanne,

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Madame

Françoise NEUHAUS-MARTIN

qui s'en est allée paisiblement le mercredi 24 juin 2020, à l'âge de 61 ans, après s'être battue avec force et courage contre la maladie.

La cérémonie d'adieu aura lieu au centre funéraire de Montoie,

à Lausanne, le lundi 29 juin, à 13 heures 30, chapelle B.

Françoise repose au centre funéraire de Montoie.

Domicile de la famille :

Mme Melody Etter, Rue de la Reuchenette 32, 2603 **Péry**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part